

Presseinformation

In tiefer Trauer gibt Ethypharm den Tod von Bertrand DELUARD, President und CEO der Ethypharm Group, bekannt

Saint-Cloud - Frankreich - 19. September 2022. Ethypharm gibt mit großem Bedauern den Tod von Bertrand DELUARD, President und CEO der Ethypharm Group, bekannt. Bertrand DELUARD ist am Dienstag, den 13. September, im Alter von 61 Jahren an den Folgen einer schweren Krankheit verstorben, mit der er seit mehreren Monaten zu kämpfen hatte. Die Geschäftsleitung von Ethypharm und die Mitglieder des Aufsichtsrats sprechen der Familie von Bertrand DELUARD ihr aufrichtiges und tiefes Beileid aus.

Bertrand DELUARD blickt auf eine bemerkenswerte Karriere von mehr als 30 Jahren in der pharmazeutischen Industrie zurück, insbesondere bei Aventis, wo er drei Jahre lang Geschäftsführer der portugiesischen Tochtergesellschaft war, bei Johnson and Johnson, wo er zehn Jahre lang verschiedenen Positionen auf strategischer Managementebene in Frankreich, Europa und weltweit besetzte, und von 2015 bis 2018 bei Cardinal Health als President EMEA.

Bertrand DELUARD kam im Jahr 2018 als CEO zu Ethypharm und wurde 2019 President und CEO der Group. Parallel zu diesen Positionen bei Ethypharm war Bertrand DELUARD Mitglied des Strategieausschusses des Verwaltungsrats von Amplitude und schließlich auch President des Vereins Paving the Way to School.

Als Mann von Herausforderungen, als Visionär und als charismatische Persönlichkeit trugen Bertrand DELUARDs Engagement und sein Unternehmergeist dazu bei, den Wandel und das Wachstum der Ethypharm Group zu einem agilen europäischen Pharmaunternehmen voranzutreiben, das noch zukunftsorientierter aufgestellt ist als zuvor.

Eine Interimsgeschäftsführung, die seit dem 1. Mai 2022 besteht, sichert die Kontinuität der Geschäftstätigkeit. Das Management-Team und die Mitglieder des Aufsichtsrats sowie alle Mitarbeitenden bei Ethypharm sprechen seiner Familie ihr tiefes Beileid aus.

Über die Ethypharm Group

Ethypharm ist ein europäisches Pharmaunternehmen, das sich auf zwei Bereiche konzentriert: das Zentrale Nervensystem und injizierbare Krankenhausmedikamente. Ethypharm vertreibt seine Arzneimittel direkt in Europa und China sowie mit Partnern in Nordamerika und im Nahen Osten, wo seine Arzneimittel sehr gefragt sind. Die Group beschäftigt mehr als 1.500 Mitarbeitende, hauptsächlich in Europa und China. Ethypharm arbeitet eng mit Behörden und Fachleuten des Gesundheitswesens zusammen, um den angemessenen Gebrauch und Zugang zu seinen Medikamenten für möglichst viele Menschen zu ermöglichen.

Pressekontakt

Avril PONNELLE / presse@ethypharm.com / + 33 (0)1 41 12 17 20